

Antrag Nr. 10-O-26-0005 CDU-Fraktion

Betreff:

Flächendeckend Tempo 30 auf der Maaraue mit Verkehrsüberwachung (CDU)

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert im Bereich der Maaraue flächendeckend eine Tempo 30 Zone einzurichten

Die Maaraue ist ein Naturschutzgebiet, in dem sich viele Kinder, Fußgänger und Radfahrer aufhalten. Im Wesentlichen teilen sich alle Verkehrsteilnehmer die Straßen. Das Gefährdungspotential durch zu schnell fahrende Fahrzeuge jeder Art ist sehr hoch. Aus diesem Grund soll dieses Gebiet flächendeckend zur Tempo 30 Zone werden. Im Zuge dessen werden entsprechende Umbaumaßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung benötigt. Das Ordnungsamt wird aufgefordert, schon jetzt verstärkt Geschwindigkeitskontrollen in diesen Bereichen durchzuführen.

Mainz-Kostheim, 18.01.2010

Lauer